

3 Standorte + 1 starkes Team = 1 neues „Magisches Dreieck“ für perfekte Oberflächen

Metallwerkstücke werden vor der Weiterverarbeitung und Endmontage spannungsfrei gemacht, gereinigt, konserviert und durch Lackieren veredelt. Das „**Haas Strahlcenter**“ aus **Heidenheim** bietet dank jüngster Übernahme der „**Sandstrahltechnik Scherschel**“ aus **Kirchheim/Teck** diese werterhaltenden Dienstleistungen aus einer Hand an. Die **Haas NL** in **Ulm-Donautal** komplettiert drei glänzend positionierte Standorte für eine weitestgehend ganz Süddeutschland erfassende Marktabdeckung.

Die Haas Strahlcenter GmbH & Co KG, seit 1997 Dienstleisterin der industriellen Oberflächentechnik, ist eine gefragte Partnerin der Metallindustrie, wenn überdimensionierte Werkteile gestrahlt und beschichtet werden sollen, wie auch Spezialist in der Königsdisziplin der Oberflächenreinigung, dem Gaspelstrahlen.

Seit Jahren erweitert Firmengründer Peter Haas zielstrebig sein Unternehmen. Eine perfekte Diversifikation war 2018 die Übernahme der „**Sandstrahltechnik Scherschel GmbH**“ aus **Kirchheim/Teck**. Deren primäre Werkleistung ist das **Spannungsarmglühen** für Metallwerkstücke. Dieses **Wärmebehandlungsverfahren** ist in der Metallbranche eine spezielle, fast **unumgängliche Basisleistung für Metallwerkteile**, die sich im Prozess der Zwischenverarbeitung oder vor der Endmontage befinden und dient deren Stabilitäts- und Langlebigkeitssicherung. Großdimensionierte Werkstücke und kleine Chargen werden in einem der überregional größten vergleichbaren Schachtöfen soweit erhitzt, bis deren Materialspan-

nungen entweichen. Weiterhin glänzt das Kirchheimer Werk mit **automatisierter Strahlagenteknik**. Fünf große Anlagen mit hoher Aufnahmekapazität für Kleinteile stehen zur Verfügung. Ergänzt wird das Spektrum durch Gaspel-, Stahlkiesstrahlarbeiten und durch industrielle Beschichtungen.

In der **Haas-Niederlassung im Ulmer Donautal** wird aktuell ein großer Expansionsschritt umgesetzt. Der Aufbau und die Inbetriebnahme einer der modernsten und größten **Pulverbeschichtungsanlagen** im weiten Umkreis, geeignet **Werkteile von bis zu 8 t Gewicht und 21 m Länge** zu verarbeiten, wird voraussichtlich im Frühjahr 2019 realisiert sein.

Das vereinte Powerunternehmen im Dreierpack bietet viele Vorteile. Die optimale Anbindung aller Standorte zum Autobahnnetz, kurze Strecken zueinander und der eigene LKW-Fuhrpark von Haas, ermöglicht Kunden die Abgabe von Werkteilen an jedem Standort und die Rücklieferung zum eigenen Werk.

Außerdem können, dank des abgerundeten Dienstleistungsangebotes, die Kunden Ihr Werkstück bei nur einem Anbieter belassen. Für fast grenzenlos (über) dimensionierte Aufträge stehen dem qualifizierten und erfahrenem Mitarbeiterteam 5 Strahlhallen, 5 Automatenstrahlhallen, 7 Lackierkabinen und ein Schachtöfen zur Verfügung. So werden Produktionssynergien voll entfacht und Kunden lange Wartezeiten erspart.

Die operative Geschäftsleitung der drei Standorte hat Peter Haas seinen erfahrensten und fähigsten Mitarbeitern übergeben. Im Nattheimer Hauptwerk, an Gründungsmitglied Fadil Ramadani – in Ulm und Kirchheim, an seine Söhne Benjamin und Steffen Haas.

Mehr Informationen unter

www.haas-strahlcenter.de
www.sandstrahltechnik-scherschel.de



Perfektion für Oberflächen
HAAS[®]
Strahlcenter
Industrie-Lackierungen

Sandstrahltechnik
SCHERSCHEL
Wärmebehandlung • Glühen

Optimale Diversifikation in Kirchheim/Teck.

Unbegrenzte Dimensionen für perfekte Oberflächen in Heidenheim/Nattheim.

Die Abrundung der Dienstleistungen und Allokationen in Ulm.